

La candidature française suivra ci-dessous.

Welcome to the DAC Research to Action Fellowship Application!

This form is your first step towards joining the DAC Research to Action Fellowship. It's split into four easy-to-follow sections. You'll tell us about your background, your reasons for applying, and choose the projects you're most excited about.

After you learn about our projects, you'll rank them in order of your preference. If you join us, we'll use these choices to pair you with a project and a teammate.

Accessibility Needs?

If you have any accessibility needs or require assistance with this form, please don't hesitate to contact us at info@diabetesaction.ca. We're committed to accommodating your needs to the best of our abilities.

First Name:

Last Name:

Email(Required)

SECTION I. Eligibility and Background:

1. Are you currently a patient partner with Diabetes Action Canada?
Why are we asking this? Understanding your current engagement with our network helps us create a diverse and balanced cohort. This won't affect your application evaluation.
 - Yes
 - No
2. Are you living in Canada, and are you able to participate in events located in Canada?
Why are we asking this? Our program includes events and activities within Canada, and we need to ensure participants can attend these.
 - Yes
 - No
3. Can you commit to approximately 10-15 hours per month for this Fellowship, including two monthly meetings?
Why are we asking this? Understanding your availability and commitment strategy ensures you can actively participate and benefit from the program.

- Yes
 - No
4. Preferred method for receiving an honorarium:
Why are we asking this? To ensure we can process your honorarium in the most convenient way for you.
- Cheque Mailing Address
 - Direct Deposit Information and SIN#
5. Conflict of Interest Disclosure: Do you have any potential conflicts of interest that could affect your participation in this program?
(e.g., close personal relationships with staff or committee members of Diabetes Action Canada)
- Yes (if yes, please tell us more)
 - No

SECTION II. Motivation and Goals:

6. Why do you want to participate in this Fellowship, and what specific aspects of the program are you most excited about?
Why are we asking this? Knowing your motivation and interests helps us understand what you aim to achieve and how the program aligns with your goals.
7. What do you hope to gain from participating in this program?
Why are we asking this? We're interested in understanding your goals for personal growth and development through the fellowship.

SECTION III. Skills and Experience:

8. Describe your experience with teamwork and collaboration. What were your key learnings or challenges?
Why are we asking this? Insights into your teamwork and collaboration experiences help us understand how you might contribute to and benefit from the fellowship.

SECTION IV. Project Preferences

Please rank these projects from your most preferred (1) to least preferred (last). Your

preferences will help us understand your interests and match you with a project that aligns with your goals and expertise.

- **Cultural Diabetes Management Tools Development**

This project aims to develop diabetes management tools that incorporate cultural relevance, highlighting the significance of ancestral and traditional foods. It addresses the gap in self-management resources for using Indigenous foods in Canada, enhancing effective diabetes management within these communities. NOTE: Preference will be given to Indigenous applicants for this project.

Rank: Please enter a number from 1 to 4.

- **Assessment and Accessibility of New Diabetes Medications**

Investigate the process of how new diabetes medications are evaluated, priced, and the decision-makers behind these processes. This project seeks to uncover the impact of these factors on patient access to diabetes treatments, offering insights into the pharmaceutical landscape.

Rank: Please enter a number from 1 to 4.

- **Combating Healthcare Stigma Against Obesity and Type 2 Diabetes**

Focused on research-based solutions to tackle the stigma faced by individuals with obesity and type 2 diabetes in healthcare environments. The goal is to create empowering resources that help identify stigmatizing patterns and provide strategies for better management and advocacy in healthcare settings.

Rank: Please enter a number from 1 to 4.

- **Diabetic Foot Care Resource Development**

Concentrates on developing accessible and practical resources for at-home diabetic foot care. Utilizing cutting-edge research, this project aims to produce tools that prevent severe complications, such as surgeries and amputations, by enhancing self-care and management practices for those with diabetic foot concerns. NOTE: Preference will be given to French-speaking applicants for this project.

Rank: Please enter a number from 1 to 4.

Bienvenue dans la demande de bourse de recherche-action d'ADC!

Ce formulaire constitue votre première étape pour rejoindre la bourse de recherche-action DAC. Il est divisé en quatre sections faciles à suivre. Vous nous parlerez de votre parcours, de vos raisons de postuler et choisirez les projets qui vous excitent le plus.

Après avoir découvert nos projets, vous les classerez par ordre de préférence. Si vous nous rejoignez, nous utiliserons ces choix pour vous associer à un projet et à un coéquipier.

Besoin d'accessibilité ?

Si vous avez des besoins d'accessibilité ou si vous avez besoin d'aide avec ce formulaire, n'hésitez pas à nous contacter à info@diabetesaction.ca. Nous nous engageons à répondre à vos besoins du mieux que nous pouvons.

Prénom :

Nom de famille :

Email (Obligatoire):

SECTION I. Éligibilité et parcours :

1. Êtes-vous actuellement un partenaire patient avec Action Diabète Canada ?

Pourquoi posons-nous cette question ? Comprendre votre engagement actuel avec notre réseau nous aide à créer une cohorte diversifiée et équilibrée. Cela n'affectera pas l'évaluation de votre candidature.

- Oui
- Non

2. Vivez-vous au Canada et êtes-vous en mesure de participer à des événements situés au Canada ?

Pourquoi posons-nous cette question ? Notre programme comprend des événements et activités au Canada, et nous devons nous assurer que les participants peuvent y assister.

- Oui
- Non

3. Pouvez-vous vous engager à consacrer environ 10-15 heures par mois à cette bourse, y compris deux réunions mensuelles ?
Pourquoi posons-nous cette question ? Comprendre votre disponibilité et votre stratégie d'engagement garantit que vous pouvez participer activement et bénéficier du programme.
- Oui
 - Non
4. Méthode préférée pour recevoir un honoraire :
Pourquoi posons-nous cette question ? Pour nous assurer que nous pouvons traiter votre honoraire de la manière la plus pratique pour vous.
- Adresse d'envoi du chèque
 - Informations sur le dépôt direct et NAS
5. Divulgence de conflits d'intérêts : Avez-vous des conflits d'intérêts potentiels qui pourraient affecter votre participation à ce programme ?
(par exemple, relations personnelles étroites avec le personnel ou les membres du comité d'Action Diabète Canada)
- Oui
 - Non

SECTION II. Motivation et objectifs:

6. Pourquoi souhaitez-vous participer à cette bourse, et quels aspects spécifiques du programme vous excitent le plus ?
Pourquoi posons-nous cette question ? Connaître votre motivation et vos intérêts nous aide à comprendre ce que vous visez à atteindre et comment le programme s'aligne sur vos objectifs.
7. Que espérez-vous gagner en participant à ce programme ?
Pourquoi posons-nous cette question ? Nous sommes intéressés à comprendre vos objectifs de croissance personnelle et de développement à travers la bourse.

SECTION III. Compétences et expérience:

8. Décrivez votre expérience du travail d'équipe et de la collaboration. Quels ont été vos principaux apprentissages ou défis ?
Pourquoi posons-nous cette question ? Les informations sur vos expériences de

travail d'équipe et de collaboration nous aident à comprendre comment vous pourriez contribuer et bénéficier de la bourse.

SECTION IV. Préférences de projet:

9. Veuillez classer ces projets de votre préféré (1) au moins préféré (dernier). Vos préférences nous aideront à comprendre vos intérêts et à vous associer à un projet qui correspond à vos objectifs et à votre expertise.

- **Développement d'outils de gestion du diabète culturels**

Ce projet vise à développer des outils de gestion du diabète qui intègrent la pertinence culturelle, mettant en évidence l'importance des aliments ancestraux et traditionnels. Il comble le vide dans les ressources d'auto-gestion pour utiliser les aliments indigènes au Canada, améliorant ainsi la gestion efficace du diabète au sein de ces communautés. NOTE : La préférence sera donnée aux candidats autochtones pour ce projet.

Classement: Veuillez entrer un nombre de 1 à 4.

- **Évaluation et accessibilité des nouveaux médicaments contre le diabète**

Enquête sur le processus d'évaluation, de tarification et les décideurs derrière ces processus pour les nouveaux médicaments contre le diabète. Ce projet cherche à découvrir l'impact de ces facteurs sur l'accès des patients aux traitements contre le diabète, offrant des perspectives sur le paysage pharmaceutique.

Classement: Veuillez entrer un nombre de 1 à 4.

- **Combattre la stigmatisation en soins de santé contre l'obésité et le diabète de type 2**

Concentré sur des solutions basées sur la recherche pour lutter contre la stigmatisation rencontrée par les individus souffrant d'obésité et de diabète de type 2 dans les environnements de soins de santé. L'objectif est de créer des ressources habilitantes qui aident à identifier les modèles de stigmatisation et fournissent des stratégies pour une meilleure gestion et plaidoyer dans les milieux de soins de santé.

Classement: Veuillez entrer un nombre de 1 à 4.

- **Développement de ressources pour les soins des pieds diabétiques**

Concentré sur le développement de ressources accessibles et pratiques pour

les soins des pieds diabétiques à domicile. Utilisant la recherche de pointe, ce projet vise à produire des outils qui préviennent les complications graves, telles que les chirurgies et les amputations, en améliorant les pratiques d'auto-soins et de gestion pour ceux qui ont des préoccupations liées aux pieds diabétiques. NOTE : La préférence sera donnée aux candidats francophones pour ce projet.

Classement: Veuillez entrer un nombre de 1 à 4.